

## Declaración de Ciudad Pacífica de Ishigaki demandando la Abolición de las Armas Nucleares

Nosotros, los ciudadanos de Ishigaki, conocemos los horrores, la miseria y la crueldad de los bombardeos atómicos sobre Hiroshima y Nagasaki durante la Segunda Guerra Mundial.

Asimismo, recordaremos eternamente las cientos de miles de preciadas vidas perdidas en la Batalla de Okinawa y a causa del brote de malaria durante la Guerra de Yaeyama.

Nosotros, los ciudadanos de Ishigaki, imploramos la erradicación de todas las guerras y del terrorismo de la faz de la tierra, y anhelamos la abolición sistémica de las armas nucleares así como el establecimiento de una paz mundial duradera.

Igualmente, aspiramos a ser testigos de la prohibición global de toda prueba nuclear que pudiera llevar al desarrollo de armas nucleares, la mayor amenaza de la humanidad, y pugnamos por lograr una sociedad libre de energía nuclear.

Nosotros, los ciudadanos de Ishigaki, demandamos encarecidamente la abolición de las armas nucleares con la finalidad de garantizar que los niños y las futuras generaciones puedan vivir en sus ciudades natales sintiéndose seguros. La ciudad de Ishigaki aspira a convertirse en la ciudad más feliz del mundo y, por la presente, se declara una “Ciudad Pacífica que demanda la Abolición de las Armas Nucleares”.

Promulgada el 27 de diciembre de 2011